

## **Erfahrungsbericht**

Thematisch sollten folgende Punkte abgedeckt werden:

### **1. Vorbereitung (Planung, Organisation und Bewerbung bei der Gasthochschule)**

Die Vorbereitung war etwas chaotisch. Der AaA war anfangs eine große Herausforderung, ähnlich wie das OLA. An meiner Gasthochschule waren die Kurse nicht besonders übersichtlich gestaltet. Ich wusste bis zu meiner ersten Sitzung auch nicht, dass ich auch Kurse an der Uni Wien wählen konnte. Wäre mir dies bekannt gewesen, wäre meine Kurswahl anders ausgefallen. Die Kommunikation mit meiner dortigen Mentorin hat jedoch ausgezeichnet funktioniert. Wenn man jedoch früh genug anfängt, sich um alles zu kümmern, hat man kein Stress und kann sich auf das Auslandssemester freuen.

### **2. Unterkunft**

Ich wohne in einer 3er Jungs WG, im 2. Bezirk in Wien. Diese habe ich über WG-Gesucht gefunden. Es ist zu empfehlen, früh anzufangen, eine Wohnung zu suchen, da es sonst sehr eng werden kann, da gute Wohnungen schnell vergeben sind. Die Wohnung liegt sehr zentral in der Stadt (Haltestelle Schottenring), jedoch weit entfernt von der KPH.

### **3. Studium an der Gasthochschule**

Ich habe nicht viele Kurse hier an der Hochschule, dafür sind es sehr interessante Kurse. Die Dozenten sind sehr kompetent und es gibt keine eintönigen Seminare. Der Workload hält sich in meinem Fall stark in Grenzen und ich habe viel Freizeit. Die Gasthochschule liegt direkt neben einer Schule, an der man sein Praktika machen könnte.

### **4. Alltag und Freizeit**

Wien ist eine Stadt mit 2 Millionen Einwohnern und daher ist immer etwas los. Man hat viele Möglichkeiten zum Einkaufen, Essen- und Trinkengehen und zum Feiern. Es gibt sehr viele Touristen in der Stadt, da sie kulturell viel zu bieten hat. Von Wahrzeichen über Weihnachtsmärkte im Winter, bis hin zu Theatern, Opern und Konzerten. Im Sommer kann man dann auf Festivals gehen. Somit kann man seine Freizeit in Wien mit vielem gestalten.

### **5. Und ein Fazit**

Mein Fazit zu einem Erasmus in Wien. Ich kann es jedem ans Herz legen hierher zu kommen. Wien ist groß und man findet für jeden Interessenbereich etwas und ist doch durch die kleine KPH und ihre kleine Erasmus Gruppe sehr familiär aufgehoben. Im Winter wird es sehr kalt und es weht ein sehr starker Wind. Im Sommer soll es dafür sehr heiß werden, dafür findet man viele Outdoor Aktivitäten .